

Stadt Bielefeld
Rechtsamt
Frau Steinkötter
Niederwall 23
33602 Bielefeld



13.07.2020

Eingabe an den Bürgerausschuss: Flugverkehr über Sennestadt
Ihr Schreiben vom 29.06.2020

Sehr geehrte Frau Steinkötter,

da wir am 01.09.2020 verhindert sind, bitte ich, folgende Ergänzungen/Präzisierungen zu o. g. Eingabe auf diesem Weg an den Ausschuss weiterzuleiten.

Die Eingabe wurde von der Bezirksvertretung Sennestadt mit der Begründung, dass der Flugplatz/die Flugplätze (?) überregionale Bedeutung hätten, an den Bürgerausschuss weitergeleitet. Es ist aber weniger der überregionale Flugverkehr, der uns Probleme bereitet, sondern die (höchst regionale) Tagesfliegerei, die wohl zu Sport- und Übungszwecken über unserem Wohngebiet in niedriger Höhe und oft ununterbrochen einsetzt, sobald es das Wetter erlaubt.

Dieses ist – zusammen mit all den übrigen (Verkehrs)belastungen mit denen insbesondere der Sennestädter Süden schon jetzt z. B. durch das hohe Logistikaufkommen, durch sonstige Industrie, durch zwei Autobahnen, durch eine zu starke Frequentierung von Verler und Altmühlstraße und weitere hier geplante Bebauung zu kämpfen hat – eine Zumutung und sowohl unter dem Aspekt des Klima- als auch unter dem des Lärmschutzes kaum nachzuvollziehen.

Wir begrüßen auch eine Weiter-/Mitbehandlung der Angelegenheit durch die Bezirksvertretung.

Mit bestem Dank und freundlichem Gruß